Grüße aus Schilda



Spital am Pyhrn. Am Gleinkersee sichert man sich gleich dreimal gegen Mountainbiker ab. Foto: Karl Nagl.



Krems. Im nichtöffentlichen Bereich wird jetzt eine regionale Rechtschreibung eingesezt... Foto: Bernhard Hochwimmer.



Thumersbach. Schlecht gelaufen, wenn schon Grundstücksgrenzen Radfahrer aus dem Sattel werfen. Foto: Rudolf Birkfellner.



Fürstenbrunn. Forstwirtschaftlich genutzte Fahrräder dürfen die Rad-Route weiterhin benutzen. Foto: Werner Riemer.



Wolfsberg. Sollte die Fahrbahn zu wenig verschmutzt sein, muss halt nachgeholfen werden. Foto: Melissa Walzl.



Wien. Bei Glatteis haftet die Gemeinde Wien nicht für all jene, die auf dem Feld weiterfahren. Foto: Andreas Funk.

Senden Sie Ihre Digitalbilder per E-Mail an: autotouring.redaktion@oeamtc.at



Noch mehr Grüße aus Schilda im digitalen Magazin auf www.oeamtc.at/autotouring